

# „Team Sachsen-Anhalt“ offiziell für die Olympischen Winterspiele 2026 verabschiedet

22.01.2026 | Erstellt von Hanif Shangama

**Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute gemeinsam mit Sport- und Innenministerin Dr. Tamara Zieschang sowie der Präsidentin des Landessportbundes Sachsen-Anhalt (LSB) Silke Renk-Lange im Rahmen einer virtuellen Veranstaltung das „Team Sachsen-Anhalt“ für die Olympischen Winterspiele 2026 in Mailand und Cortina d'Ampezzo verabschiedet.**



Talea Prepens, Alexander Schüller, Tim Becker, Thorsten Margis (v.l.n.r. / v.o.n.u.)  
(© Team Deutschland)

Zum Team gehören in diesem Jahr die **vier Bobsportler\*innen Thorsten Margis und Alexander Schüller vom SV Halle** sowie **Talea Prepens und Tim Becker vom Mitteldeutschen SC Magdeburg**.

Im Beisein von Vertreterinnen und Vertretern der beteiligten Sportvereine, Mitgliedern aus Vorstand und Präsidium des LSB sowie sportpolitischen Sprechern sagte **Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff**: „Wer sich für Olympia qualifiziert, gehört zu den Besten und hat hart

trainiert: Ich bin optimistisch, dass sich das Training auszahlt und heimische Athletinnen und Athleten auch in Italien wieder erfolgreich sind. Ich wünsche allen Sportlern viel Glück!"

In ihrem Grußwort betonte die **Innen- und Sportministerin Dr. Tamara Zieschang**: „Die Athletinnen und Athleten aus Sachsen-Anhalt haben sich mit außergewöhnlichem Einsatz und beeindruckenden sportlichen Leistungen ihre Teilnahme an den Olympischen Winterspielen verdient. Als Sportland Sachsen-Anhalt stehen wir geschlossen hinter diesem Team, das zwei Wochen lang auf der größten Bühne des Wintersports um Medaillen und Platzierungen kämpft. Ich bin davon überzeugt, dass unsere Sportlerinnen und Sportler unser Bundesland würdig vertreten werden. Ich wünsche ihnen viel Erfolg bei den Wettkämpfen, inspirierende Begegnungen und unvergessliche olympische Momente!“

**Silke Renk-Lange, Präsidentin des Landessportbundes Sachsen-Anhalt**, verabschiedete die Athlet\*innen mit folgenden Worten: „Die Teilnahme an Olympischen und Paralympischen Spielen ist das Größte, was man als Leistungssportlerin oder Leistungssportler erleben kann. Genießt die Wettkämpfe und lasst die besondere olympische Atmosphäre auf euch wirken. Der LSB drückt die Daumen und wünscht euch viel Erfolg.“